Estudiantes del programa de Enfermería y Fonoaudiología realizan brigada de salud en Colegio de Cúcuta

En el Colegio Adventista de Cúcuta, ubicado en el barrio La Libertad, estudiantes de los programas de Enfermería y Fonoaudiología de la Universidad de Pamplona, en su ampliación Cúcuta, llevaron a cabo la actividad "Brigada de Salud" bajo la responsabilidad de la Fonoaudióloga Mabel Xiomara Mogollón Tolosa.

Ambos programas se integraron para prestar un trabajo social a la comunidad de este sector de la capital nortesantandereana. Los estudiantes del programa de Enfermería se encargaron de realizar un tamizaje inicial para la toma de datos personales y de salud en los pacientes. Por su parte, los estudiantes de séptimo semestre del programa de Fonoaudiología realizaron una jornada de otoscopia para la conservación auditiva del paciente.

En el marco de esta actividad se logró implementar una brigada de salud integral con un enfoque preventivo y de atención primaria en las comunidades vulnerables, mejorando el estado de salud general y, a su vez, promoviendo la realización de un estilo de vida saludable. Además de facilitar el acceso a los servicios básicos de salud.

En este mismo sentido, con la jornada de otoscopia se tenía como propósito identificar el carácter normal o patológico de las estructuras anatómicas del oído externo garantizando un acceso oportuno y promoviendo la conciencia sobre la importancia del cuidado auditivo.

Desde la Facultad de Salud en su ampliación en Cúcuta de la Universidad de Pamplona, se propone prestar un servicio social a la comunidad cucuteña con la implementación de este tipo de brigadas saludables.

Apoyo periodístico: pasante de comunicación social, Derly Campillo.